

4年生
学年だよ

はなまる



城山小学校
9月号

夏休みもあと少し さあ2学期へ

出校日の今日、夏休み中静かだった教室に賑やかな声に戻ってきました。厳しい暑さを乗り切り、一回りたくましくなった子どもたちの心の中は、楽しかった夏休みの思い出であふれていることでしょう。残りの休みも、元気に楽しく過ごしてほしいです。

2学期は、運動会や社会見学など楽しい行事が盛りだくさんですが、読書や学習にもじっくり取り組める学期にしたいと思います。行事や生活、学習の中で、一人ひとりが持つ力を十分に発揮できるよう支援していきたいと思っています。2学期も1学期同様、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

始業式の持ち物

上靴、体育館シューズ、筆記用具
帽子、水筒、日誌、ぞうきん2枚
書写コンクールの作品（申し込んだ人）



9月の行事予定は、9月1日（金）に配布予定の
学校だよりに掲載します。



お知らせとお願い



○ 月と星の観察について

9月中旬に、理科「月や星の見え方」の学習を行います。その中で、夜空を見上げ、月や星の様子を1時間ごとに観察して記録する活動があります。可能でしたら、ぜひお子さんの観察にご同行いただけたらと思います。観察の仕方、注意事項については、事前に指導をいたします。

夜間の観察になりますので、子どもだけの観察はできません。また、建物の光で夜空が見えにくかったり、天候がよくなかったりすることもあります。授業の中で、教科書や動画などでフォローアップしてまいりますので、観察ができなくても構いません。

よろしくお願いいたします。

